"Grevesmühlener Stadtgarten – ein Phantasiegarten"



am Busbahnhof 4 (ehem. Manies Holsteneck) gegenüber vom Bürgerbahnhof

Gemeinsam mit allen, die in den Ferien Lust haben, ob Jung, ob Alt, ob einheimisch oder zugezogen wollen wir einen Phantasiegarten anlegen. Jeder ist eingeladen, uns zu besuchen, mit zu gestalten und/ oder einfach nur Spaß zu haben.

Vom 26. Juli bis zum 2. September 2017, jeden Mittwoch und Freitag von 14 bis 18 Uhr, weitere Nachmittage nach Absprache

Ein offenes Kreativ- und Kulturprojekt von Renate und Johannes Schürmeyer in Kooperation mit der Stadt Grevesmühlen, dem Behindertenverband Grevesmühlen, der Ev. - Luth. Kirchengemeinde St. Nikolai in Grevesmühlen, der Diakonie Nordwestmecklenburg und der Flüchtlingshilfe beib.mensch im Flüchtlingsrat M-V e.V..

Veranstalter: Politische Memoriale Mecklenburg-Vorpommern e.V.. Mit freundlicher Unterstützung des Integrationsfond Mecklenburg-Vorpommerns